

おたより

# 北郷第三町内会 親栄

令和2年6月

総務・会計部の畑山です。いよいよ今年も終わりに近づきました。

今週に入り雪も少なく雪かきもしなくて助かるなと思っていたら、急に寒さが厳しくなってきました！！

本州の日本海側では、大雪で車の中で夜を過ごしたとニュースで見聞きしました。これも温暖化の気象のせいでしょうか。

先が思いやられます。それにコロナにも注意しなければならず。

話題が変わって、来期は役員の改選時期になっています。そこで、新役員を大募集しています。ひきこもりにならずに、ぜひ仲間に入って活気のある町内会にしてみませんか。関心のある方は北郷会館 事務局 (Tel. 872-2447) に問い合わせてください。お待ちしております。

## ~~~~ 師走 ~~~~

早いもので、今年が終わろうとしています。会員の皆さんはさぞかし慌ただしい毎日とお察しいたします。

町内会活動も今年の行事等は終了しました。しかし、特に福祉厚生部関係の行事”地域福祉交流会”、”親睦交流会”、”夏祭りラジオ体操”、”第三町内しんぼく会”などが残念ながら新型コロナウイルス感染症蔓延防止のために開催されませんでした。



昨年の地域福祉交流会

例年ですと新しい年を迎えてからは新年交礼会で始まります。

そして、北郷あゆみ幼稚園のグラウンドと北郷会館で毎年2月のはじめに行っていました第7町内会と共催の”子ども冬まつり”は慎重に検討した結果、密集密接が予想されるため、やはり残念ながら中止することになりました。

聞くところによりますと、白石区主催の北郷小学校または北白石小学校のグラウンドで行われています白石区雪のフェスティバルも同様の理由で中止することになったそうです。

みなさん来年には、早々に新型コロナウイルス感染症が終息するように一人一人が十分に気をつけましょう！！

良いお年をお迎えください